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4.1 ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE 24 DE MAYO DE 

1991 

"ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE LA 

S O C I E D A D ESPAÑOLA PARA EL ESTUDIO DE LOS PASTOS 

(S.E.E.P), celebrada el día 24 de Mayo de 1991. 

A las 13,20 horas del día 24 de mayo de 1991, en el Salón de Actos de la 

Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Comunidad Autónoma de la 

región de Murcia, y con motivo de la celebración de la XXXI Reunión Cientí

fica de la S.E.E.P., se reúnen, en segunda convocatoria, bajo la Presidencia de 

D. Adolfo Amella Ferrer, Presidente de la S.E.E.P., los Sres.: A. Amella, J. 

Zulueta, J. Piñeiro, V. Cañeque, B. García, H. Medrano, E. Correal, S. Ríos, A. 

Falagán, C. López-Carrasco, J. Alegre, A. San Miguel, B. Robles, R. García, J. 

M. Chapar, J. Donézar, C. Ferrer, A. Robledo, I. Cañellas, E. Orozco, M. P. 

Castro, A. González, J. A. Oliveira, M. Rodríguez, C. Trueba, C. Bastida, J. A. 

Noya, T. Marañón, C. Ratera, P. Montserrat, J. L. Llopis, J. García, M. Selva y 

F. J. Gil, con el siguiente Orden del Día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, de actas anteriores. 

2. XXXII y XXXIII Reuniones Científicas de la S.E.E.P. 

3. Renovación, mediante voto, de la mitad de la Junta Directiva. 

4. Movimiento de socios. 

5. Ruegos y preguntas. 

1. Lectura y aprobación, si procede, de actas anteriores. 

El Sr. Secretario da lectura al acta de la Reunión de la Junta Directiva y la 

correspondiente a la Asamblea General Ordinaria celebradas ambas el día 8 de 

febrero de 1991, que son aprobadas por unanimidad. 

2. XXXII y XXXIII Reuniones Cientícas de la S.E.E.P. 

Como es costumbre en la Sociedad, se trata de confirmar la sede de 1992 y 

hacer las propuestas para 1993. Este año existe un gran inconveniente dado que 

el 26 de mayo de 1991 se celebran las elecciones autonómicas y en estos 

momentos en muchas CC.AA. no se sabe si las actuales autoridades estarán 
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dentro de un mes o no. La idea que tenía la SEEP era la de celebrar su XXXII 
R. C. en Navarra, pero las circunstancias expuestas hace que sea imposible 
poder confirmarlo en estos momentos. 

La Asamblea delega en el Secretario y en el próximo Presidente para que 
inicien las gestiones con las autoridades de Navarra para ver si se puede cele
brar la Reunión tal y como se había pensado en Pamplona en 1992. 

En cuanto a 1993, el Sr. Secretario recuerda a la Asamblea la opción pre
sentada en su día por diversos socios canarios y refrendada en Asamblea, pre
sentando a Canarias como sede para celebrar la XXXIII R. C. en 1993. Como 
no hay oposición, se mantiene a Canarias como sede para 1993. 

3. Renovación, mediante voto, de la mitad de la Junta Directiva 

Toma la palabra el Sr. Secretario para exponer la dinámica de la votación. 
Explica el motivo por el que la Junta actual había presentado una propuesta de 
candidatura, esto, dice, no excluye ninguna otra opción que pueda existir entre 
los socios, sino que simplemente se ha hecho porque hasta este momento no 
había llegado ninguna propuesta a la Junta y ha sido para orientar a los socios, 
mateniendo, como ha sido siempre idea de esta Junta, un equilibrio entre orga
nismos, centros, profesiones, especialidades, etc. 

Asimismo aclara que debido al horario de la Asamblea y a que muchos 
socios no podían estar en la misma, la Junta ha considerado válido, aparte de 
los votos por correo, los que se han entregado al Sr. Secretario por los socios 
que no podían estar en la misma. Tras esto, se procede a la votación secreta de 
los socios presentes, a continuación se introducen en la urna los votos por 
correo y los entregados al Sr. Secretario, todos ellos tras ser identificados como 
socios de la SEEP. Finalmente votan los componentes de la mesa. Tras esto se 
procede al escrutinio de las papeletas que dio el siguiente resultado, sobre 50 
votos emitidos, de los que uno fue blanco: 

Presidente: D. Juan Remón, 44 votos 
D. Leopoldo Olea, 2 votos 
D. Adolfo Amella, 2 votos 

Tesorero: D. Vicente Cañeque, 48 votos 

Vocales: D. Juan Piñeiro, 44 votos 
Da Marta Rodríguez, 43 votos 
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D. Carlos Ferrer, 32 votos 
D. Federico Fillat, 6 votos 
D. Enrique Correal, 6 votos 
D. Ignacio Delgado, 2 votos 
D. Juan Remón, 2 votos 
D. Miguel Granda, 1 voto 
D. Hipólito Medrano, 1 voto. 

Por lo tanto, se proclaman como nuevos miembros de la Junta Directiva de 
la SEEP, a los siguientes Sres.: 

Presidente: D. Juan Remón Eraso 

Tesorero: D. Vicente Cañeque Martínez 

Vocales: D. Juan Piñeiro Andión 
Da Marta Rodríguez Julia 
D. Carlos Ferrer Benimeli 

La composición de la Junta Directiva de la SEEP queda de la siguiente forma: 

Presidente: D. Juan Remón Eraso 

Vicepresidente: D. Leopoldo Olea Márquez 

Tesorero: D. Vicente Cañeque Martínez 

Bibliotecario : D. Julián de Zulueta y Artaloytia 

Vocales: D. Andrés de León Llamazares 
D. Hipólito Medrano Gil 
D. B albino García Criado 
D. Juan Piñeiro Ándión 
Da Marta Rodríguez Julia 
D. Carlos Ferrer Benimeli 

Secretario: D. Francisco Javier Gil Ortiz 

4. Movimiento de socios 

La Asamblea, por unanimidad, acuerda dar de alta como socios numera
rios de la SEEP a los siguientes Sres: 
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- D. Julio García Camarero y 
- D. Vicente Gómez Martínez, presentados por los socios D. Enrique 

Correal y don Segundo Ríos; 
- D. Agustín Navarro Muñoz, presentado por D. Enrique Correal y D. 

Abelardo Casado; 
- Servicio Agropecuario de Sociedad Nestlé (socio corporativo) presen

tado por D. Juan Remón y D. José Antonio Noy a; 
- D. Alfonso Broca Vela, presentado por D. Adolfo Amella y D. Carlos 

Ferrer; 
- Da Mercedes Paniagua Breña, presentada por D. Francisco González y 

D. Leopoldo Olea; 
- D. Mariano Selva Denia, presentado por D. Eduardo Orozco y D. Fran

cisco Gil; 
- Da Myriam Pinto Tobalina y 

Da Mercedes Oyanarte, presentadas por Da Marta Rodríguez y Da Car
men Bastida; 

- Da María Rosa Mosquera Losada, presentada por D. Juan Piñeiro y D. 
Antonio González, y 

- Da Pilar Fernández García, presentanda por Da Belén Robles y D. Fran
cisco Javier Gil. 

Asimismo, la Asamblea acuerda dar de baja como socios numerarios de la 
SEEP, a petición propia, a: 

- D. Enrique Llórente Escallada y 
- D. Julio Antonio Fernández. 

5. Ruegos y preguntas 

Toma la palabra el Presidente saliente, D. Adolfo Amella, para agradecer a 
todos su colaboración durante su presidencia, cree que aunque por motivos de 
salud, no ha podido dedicarse todo lo que hubiera querido a la S.E.E.P., estamos 
en una época de cambio que puede beneficiar a la sociedad. Desea mucha 
suerte a D. Juan Remón como nuevo Presidente y está convencido, porque 
todos conocemos su capacidad y dedicación, que su labor al frente de la SEEP 
será fructífera y provechosa. 

El Sr. Amella manifiesta a D. Pedro Montserrat el pesar de la SEEP por la 
pérdida de su hijo Juan. 
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A continuación toma la palabra D. Carlos Ferrer para exponer a la Asam
blea lo poco que se valoran los trabajos publicados en PASTOS. En las evalua
ciones científicas a que han sido sometidos los miembros de la Universidad y 
del CSIC se ha comprobado que los trabajos en revistas nacionales no tienen 
peso alguno; esto puede ser grave para las revistas españolas como PASTOS, 
dado que al no contar para nada la gente intentará publicar en revistas extranje
ras. Opina que esto es un error y que por parte de las diversas sociedades cientí
ficas españolas, que están en la misma situación que nosotros, se debería hacer 
fuerza ante las autoridades del M.E.C. para que este criterio no se mantenga. El 
Sr. Presidente manifiesta estar de acuerdo con esta iniciativa y cree que la 
SEEP podía iniciar gestiones en este sentido. 

Sin más que tratar se levanta la sesión de la que, como secretario, doy fe. 
Firmado: Javier Gil" 

4.2 ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE 28 DE FEBRERO DE 1991 

"ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA SOCIE
DAD ESPAÑOLA PARA EL ESTUDIO DE LOS PASTOS (S.E.E.P.) 
celebrada el día 28 de febrero de 1992. 

A las doce treinta horas del día 28 de febrero de 1992, en el Salón de Actos 
del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, situado en la calle Serrano n° 
113 Bajo, de Madrid, bajo la Presidencia de D. Juan Remón Eraso, Presidente de 
la SEEP, se reúnen, en segunda convocatoria los Sres.: J. Remón, L. Olea, J. 
Piñeiro, J. de Zulueta, V. Cañeque, M. Rodríguez, H. Medrano, B. García, C. 
Ratera, G. González, A. García, A. Peco y FJ. Gil, con el siguiente orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, de actas anteriores. 
2. Memoria de la S.E.E.P. 1991. 
3. Balance económico de 1991 y presupuesto para 1992. 
4. Actualización de las cuotas de socios. 
5. XXXII Reunión Científica, Pamplona, Junio 1992. 
6. XXXIII Reución Científica, Canarias, 1993. 
7. Informe sobre la revista PASTOS. 
8. Movimiento de socios. 
9. Asuntos varios. 

10. Ruegos y preguntas. 
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1. Lectura y aprobación, si procede, de actas anteriores 

El Sr. Secretario da lectura al acta de la Asamblea General Extraordinaria 
celebrada en Murcia el día 24 de Mayo de 1991, con motivo de la XXXI R.C. 
de la SEEP, y al acta de la Reunión de la Junta Directiva de la SEEP celebrada 
en Madrid el 17 de septiembre de 1991; ambas son aprobadas por la Asamblea 
por unanimidad. 

2. Memoria de la S.E.E.P. 1991 

Prescindiendo de las novedades que se reflejan en las actas, el Sr. Secreta
rio presenta en esta Memoria las actividades más destacadas de la SEEP 
durante el pasado año 1991, entre las que podemos señalar: 

1) Movimiento de socios: En 1991 se han registrado 14 altas frente a 6 
bajas, con lo que al finalizar el año el n° de socios de la SEEP era de 358. 

2) Revista PASTOS: La reestructuración que está viviendo la revista, ha 
obligado, con el fin de ponernos al día, a la edición de los números correspon
dientes a los años 1988-91 en dos volúmenes (Vol. XVIII-XIX y Vol. XX-XXI) 
con el fin de partir a principios de 1992 con el compromiso de editar dos núme
ros al año. El principal problema con que se encuentra el nuevo equipo es la 
falta de originales. 

3) XXXI R.C. Celebrada en Murcia entre los días 20 al 24 de Mayo de 
1991, el elevado número de comunicaciones presentadas hizo necesario que 
parte de ellas se presentasen en forma de posters. Como novedad de esta R.C. 
podríamos señalar la presentación de las comunicaciones por los autores en 
disco de ordenador, con lo que se consiguió una uniformidad total en la edición 
del libro de Actas. Asimismo, fue novedosa la celebración de una Mesa 
Redonda bajo el título "Presente y futuro del pastoralismo en zonas áridas 
mediterráneas" con diversos especialistas nacionales y extranjeros. 

4) Renovación de cargos en la Junta Directiva de la S.E.E.P. De 
acuerdo con los estautos de la Sociedad, en la Asamblea General Extraordinaria 
celebrada en Murcia, se procedió a la renovación de la mitad de la Junta Direc
tiva. Los puestos motivo de elección eran los de Presidente, Tesorero y tres 
Vocales. Realizada la votación fueron elegidos por un mandato de cuatro años: 
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Presidente, D. Juan Remón Eraso; Tesorero, D. Vicente Cañeque Martínez; 
Vocales, D. Juan Piñeiro Andión, Da Marta Rodríguez Julia y D. Carlos Ferrer 
Benimeli. 

5) Otras actividades. Se ha editado un tríptico como presentación y pro
paganda de la S.E.E.P.; el Presidente ha encomendado funciones a los miem
bros de la Junta Directiva, marcando temas como: Relaciones internacionales, 
relaciones institucionales, relaciones públicas, relaciones con otras Sociedades 
científicas, etc. Ha sido nombrado nuevo director de la revista PASTOS, órgano 
de difusión de la S.E.E.P., D. Juan Piñeiro, que substituye a D. Julián de 
Zulueta. Como en años anteriores, en el mes de noviembre tuvo lugar un 
encuentro entre la Junta directiva de la S.E.E.P. con nuestros colegas portugue
ses en el que quedó patente el afán de colaboración entre ambas instituciones. 
El Sr. Presidente contactó con la Revista EL CAMPO, del BBV, con el fin de 
editar un número sobre pastos en el que la S.E.E.P. será protagonista principal. 

3. Balance económico de 1991 y Presupuesto para 1992 

El Sr. Tesorero presenta a la Asamblea el balance económico de la 
S.E.E.P. a 31 de diciembre de 1991. En este año se registraron: 

Gastos totales: 1.3 27.65 5 pts. 
218.000 ' 

29.500 ' 
41.000 ' 

114.000 ' 
900.155 ' 

25.000 ' 

Secretaría 
Presidencia 
Tesorería 
Gastos financieros 

' Revista PASTOS 
Dirección revista PASTOS 

Frente a estos gastos únicamente hubo unos ingresos de 63.880 pts. debido 
a que por estar informatizando los recibos de los socios no pudieron pasarse en 
1991 y se ha hecho a principios de 1992. Dado que los fondos de la Sociedad a 
31-XII-90 eran de 2.296.351 pts. y que el déficit de 1991 ha sido de 1.263.775 
pts. los fondos de la Sociedad a 31-XII-91 son de 1.032.576 pts. 

Tras las explicaciones del Sr. Tesorero, la Asamblea aprueba el balance 
presentado a 31-XII-91 con las cifras señaladas anteriormente. 

A continuación, el Sr. Tesorero presenta el Presupuesto de la Sociedad 
para el año 1992. Se estima: 
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Gastos totales: 2.476.631 
1.001.631 
1.000.000 
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Frente a estos gastos se prevén unos ingresos de 2.500.000 pts.: 

- 2.100.000 pts por cuotas de socios 1991 y 1992; 
- 150.000 pts de suscriptores y 
- 250.000 pts. por anunciantes 

El superávit previsto es de 23.369 pts. con lo que se estiman unos fondos 
al 31-XII-92 de 1.055.954 pts. 

La Asamblea aprueba por unanimidad el presupuesto de la S.E.E.P. pre
sentado para 1992. 

4. Actualización de las cuotas de socios 

En la Reunión de la Junta Directiva de la S.E.E.P. celebrada el 17-IX-91 
ya se debatió este tema, que entonces se remitió a la Asamblea. Las cifras que 
se proponen son las que han aparecido en el tríptico presentado como propa
ganda de la SEEP, es decir, los socios numerarios 5.000 pesetas anuales y los 
socios corporativos 15.000 anuales. 

Debatido el tema la Asamblea aprueba las nuevas cuotas señaladas que 
entran en vigor en el actual año 1992. 

5. XXXII Reunión Científica de la SEEP 1992 

Dado que el tema se ha presentado en la Junta Directiva que acaba de 
celebrarse, se da por tratado por los presentes. 

6. XXXIII Reunión Científicas de la SEEP 1993 

Como es sbido, no es posible celebrar esta Reunión en Canarias, como 
estaba previsto, por lo que se harán las gestiones para buscar otra sede. 
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7. Informe sobre la revista PASTOS 

Tema igualmente tratado en la reunión de la Junta Directiva, por lo que se 
repite lo tratado en los mismos términos que se reflejan en el Acta de la Junta 
Directiva. 

8. Movimiento de socios 

La Asamblea aprueba por unanimidad dar de alta como socios numerarios 

de la S.E.E.P. a los siguientes Sres.: 

- D. Antonio Riguero Rodríguez, presentado por D. Juan Piñeiro y D. 
Jaime Zea; 

- D. José Ramón Caballero de la Calle, presentado por D. Antonio Peco y 
D. Javier Gil; 

- Da Victoria Bravo Vázquez, presentada por Da Marta Rodríguez y D. 
Juan Piñeiro; 

- Da Inés González Doncel, presentada por D. Gaspar González y D. 
Julián de Zulueta; 

- D. Emilio Casuso Rodríguez (socio corporativo) presentado por D. Juan 
Remón y D. Javier Gil; 

- Diputación Foral de de Vizcaya (socio corporativo), presentado por Da 

Marta Rodríguez y Da Mercedes Kobeaga; 
- D. Miguel Ángel Agudo Jiménez, presentado por D. Vicente Cañeque y 

D. Javier Gil, y 
- D. Carlos B. Passera, presentado por por Da Ana Belén Robles y D. 

Javier Gil. 

Asimismo, la Asamblea acuerda dar de baja como socios de la SEEP a los 
siguientes Sres.: 

- D. Antonio Bernard Baernard (fallecido), 
- D. Dasio Carballeira Telia, 
- D. Antonio González Aldama, 
- D. Jerónimo Meseguer Burguera y 
- D. Alejandro Alonso Muñoz, 

todos ellos a petición propia, y a 
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- Escola Superior Agraria do Instituto Politécnico de Braganza; 
- D. Antonio Fernández de Silva y 
- D. Víctor Manuel Herrero García 

a propuesta del Sr. Tesorero, por impago de cuotas. 

Sin más que tratar se levanta la sesión a las 14,35 horas, de lo que , como 
Secretario, doy fe. Firmado: Javier Gil". 

4.3 ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE 5 DE JUNIO DE 1992 

"ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA SOCIE
DAD ESPAÑOLA PARA EL ESTUDIO DE LOS PASTOS (S.E.E.P.), 
celebrada en Villava (Navarra) el día 5 de junio de 1992. 

A las 12,30 horas del día 5 de junio de de 1992, en el Salón de Actos de la 
Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola de Villava (Navarra), bajo 
la Presidencia de D. Juan Remón Eraso, Presidente de la S.E.E.P., se reúnen, en 
segunda convocatoria, los Sres.: J. Remón, L. Olea, V Cañeque, H. Medrano, J. 
Piñeiro, C. Ferrer, M. Rodríguez, P. Montserrat, G. González, M. Lorda, L. 
Villar, R. Fando, M. Oyanarte, J. Lorenzo, F. Fillat, I. Delgado, J. Alegre, M. A. 
Agudo, T. Martínez, J. L. Llopis, J. Paredes, F. Domínguez, C. López-
Carrasco, V Alcolado, G. Salcedo, C. Chocarro, A. Antuña, M. Kobeaga y F. J. 
Gil, con el siguiente Orden del Día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, de Actas anteriores. 
2. XXXIII y XXXIV Reuniones Científicas de la S.E.E.P. 
3. Informe sobre la revista PASTOS. 
4. Asuntos varios. 
5. Movimiento de socios. 
6. Ruegos y preguntas. 

1. Lectura y aprobación, si procede, de Actas anteriores 

El Sr. Secretario da lectura y comenta el Acta de la Reunión de la Junta 
Directiva de la S.E.E.P. de fecha 28-2-92 y el Acta correspondiente a la Asam-
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blea General Ordinaria de la misma fecha. Tras alguna aclaración pedida, las 
Actas son aprobadas por unanimidad. 

2. XXXIII y XXXIV Reuniones Científicas déla S.E.E.P. 

Como ya se ha comunicado, no es posible la celebración de la XXXIII 
R.C. de la S.E.E.P. en Canarias, como se había decido anteriormente. Por esta 
causa y de acuerdo con lo decidido por la Junta Directiva de la S.E.E.P. se tomó 
contacto con la Comunidad de Castilla-La Mancha. De los resultados de estos 
encuentros informa el Sr. Olea a la Asamblea, declarando la aceptación y el 
patrocinio de esta Comunidad para 1993. La reunión tendrá lugar a finales de 
abril, teniendo como sede Ciudad Real y con un esquema similar al de estos 
últimos años. 

Para 1994 informa el Sr. Remón que ya ha tenido conversaciones con 
autoridades de Cantabria que han aceptado gustosamente colaborar en dicha 
Reunión, de esta forma será Santander sede de la XXXIV Reunión Científica. 

En cuanto a 1995, los socios canarios se responsabilizan para organizaría 
en las Islas dado que no ha podido ser en 1993. 

3. Informe sobre la revista PASTOS 

Toma la palabra don Juan Piñeiro Andión, director de PASTOS, para 
informar a la Asamblea sobre la situación actual de los números 1 y 2 corres
pondientes al Vol. XXII, de 1992. Se muestra bastante esperanzado dado que 
tras enviar diversos escritos a los socios, éstos han respondido y cree que no va 
a tener ningún problema para conseguir los 12-14 trabajos necesarios para estos 
números. Su intención es que el primer número salga a finales de 1992 y el 
segundo en el primer trimestre de 1993. Aprovecha la ocasión para insistir en la 
necesidad de que los socios reserven originales aptos para ser publicados en la 
revista PASTOS. 

4. Asuntos varios 

Toma la palabra el Sr. Presidente para dar un pequeño repaso a diversos 
temas de la Sociedad. En primer lugar, desea que algunos miembros de la Junta 
informen sobre los temas de su competencia dentro de la SEEP. Así, el Vicepre
sidente Sr. Olea, que está encargado de las relaciones internacionales, informa 
de los contactos mantenidos con la E.G.F. con el fin de poner al día las direc-
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ciones y cargos directivos de las diversas Sociedades Europeas de Pastos; estas 
direcciones se las ha pasado a nuestros colegas portugueses que hasta 1994 
serán los que nos representen en la E.G.F.; en esta fecha será nuevamente un 
español el representante de la Península Ibérica. Igualmente, ha mantenido con
tacto con la A.L.P.A., para intentar en breve plazo, y tras los cambios necesa
rios en los estautos, la incorporación a la misma de España y Portugal. 

El siguiente tema está relacionado con el cargo de Bibliotecario de la 
S.E.E.P. En la Reunión de la Junta Directiva, celebrada el día 28 de febrero de 
1992, el Sr. de Zulueta presentó su renuncia al cargo con motivo de su próxima 
jubilación, en su sustitución se nombró a Da sabel Cañellas Rey de Viñas como 
nueva Bibliotecaria a propuesta del mismo Sr. de Zulueta, dado que pertenece a 
su equipo, y de esta forma se puede seguir con los fondos bibliográficos en el 
mismo lugar. La Asamblea se da por enterada del cambio y ratifica el nombra
miento de Da Isabel Cañellas como Bibliotecaria de la S.E.E.P. 

El Vocal don Hipólito Medrano, presenta a la Asamblea un informe sobre 
los datos recogidos en la encuesta sobre actividades de los socios de la S.E.E.P, 
señalando los números de socios por especialidades, regiones, etc.; el informe 
resulta interesante, aunque el Sr. Medrano indica que no es todavía definitivo 
dado que espera que contesten más socios a la encuesta. Los datos que tiene 
actualmente se basan en algo más de 80 respuestas recibidas. 

El Sr. Tesorero informa sobre la marcha económica de la Sociedad 
poniendo especial énfasis en la necesidad de que los socios comuniquen los 
cambios de domicilio o domiciliación bancaria para que no sean tan elevados 
los gastos financieros que nos pasan al devolver diversos recibos. 

En cuanto al tema relacionado con la evaluación científica realizada en su 
día a los profesores de Universidad y a los científicos del C.S.I.C., que tanta 
repercusión puede tener en la revista PASTOS, así como en todas las revistas 
nacionales, el Sr. Presidente presenta a la Asamblea el escrito que va a enviar al 
MEC para que reconsideren el caso y den más impacto a las revistas propicia
das por Sociedades Científicas Españolas, con el fin de poder obtener buenos 
trabajos y que no se vean obligadas a enviarlos a revistas extranjeras, como 
actualmente sucede, para que tengan repercusión en su curriculum. 

Como punto final, el Sr, Presidente comunica la renuncia del Sr. Secretario 
de la S.E.E.P., debido a su cambio de trabajo. El Sr. Remón resalta la gran labor 
del Secretario don Francisco Javier Gil a lo largo de más de 16 años al frente de 
la Secretaría de la S.E.E.P., labor que se ha visto reflejada en la marcha de las 
diversas Reuniones Científicas celebradas en todos estos años, así como en la 
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marcha misma de propia Sociedad; quiere dejar patente su agradecimiento per
sonal a Javier por esta labor y pide a la Asamblea un fuerte aplauso para el 
mismo, y así se produce. 

Como sustituto del Sr. Gil, el Sr. Presidente propone a la actual vocal de la 
Junta Directiva Da Marta Rodríguez, bien conocida por todos y debido a posi
bles problemas con los estatutos de la S.E.E.P., la propone como Secretaria Pro
visional, siguiendo como Vocal de la Junta; la Asamblea, por unanimidad, 
aprueba dicha propuesta. 

5. Movimiento de socios 

La Asamblea, por unanimidad, acuerda dar de alta como nuevos socios de 
la SEEP, a: 

- Asociaciones Ganaderas de Álava (socio corporativo). Es presentado 
por Da Marta Rodríguez y Da Mercedes Oyanarte; 

- D. Carlos Carnicero Sanchís (socio corporativo). Presentado por D. 
Juan Remón y D. José Antonio Noy a; 

- D. Benito Fernandez Rodríguez-Arango, presentado por D. Juan 
Remón y D. Juan Piñeiro; 

- D. Ernesto González de Zarate Domaica, presentado por Da Marta 
Rodríguez y Da Mercedes Oyanarte; 

- D. José Ma Joana Torres, presentado por D. Modesto Santilari y D. 
Javier Gil; 

- D. Joaquín González Latorre, presentado por D. Daniel Rodés y D. 
Julián Lorenzo; 

- D. Mikel Lorda López, presentado por D. Luis Villar y D. Pedro Mont
serrat; 

- D. Jesús Ma Mangado Urdaniz, presentado por D. Juan Remón y D. 
Julián Lorenzo; 

- Da Adela Martínez Fernández, presentada por Da Begoña de la 
Roza y D. Aurelio Antuña; 

- D. José Ma Ocáriz Basarte, presentado por D. Carlos Ferrer y D. J.M. 
Miñana; 

- D. Julio Otal Salaverri, presentado por D. Hipólito Medrano y D. Juan 
Remón; 

- Da María Dolores Megras Rivas, presentada por D. Juan Remón y D. 
Hipólito Medrano; 
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- Da María Teresa Sebastiá Alvarez, presentada por D. Federico Fillat y 
Da Rosario Fanlo; 

- Servicio de Investigaciones Agrarias de Salamanca (socio corporativo), 
presentado por D. José Luis Martín Polo y D. Juan Remón; 

- Da María Belén Fernández Santos, y 
- Da María Angeles Pérez Fernández, presentadas por D. José Manuel 

Gutiérrez y D. Alfonso Escudero. 

Asimismo, la Asamblea acuerda dar de baja a los Sres. don Jaime Vigón 
Sánchez, a petición propia, y a don José Ignacio Garbayo Abascal, fallecido, 
mostrando su pesar la Asamblea por el acontecimiento. 

6. Ruegos y preguntas 

Don Luis Villar pregunta si se tienen en cuenta las subvenciones existentes 
a nivel de Ministerio y de CICYT para las publicaciones científicas periódicas 
y que podían afectar a la revista PASTOS. Le contesta el Sr. Secretario que 
PASTOS ha pedido dichas subvenciones por un importe de 250.000 pesetas. En 
los últimos años no se ha podido pedir debido a la irregularidad en la publica
ción de la revista PASTOS. 

El Sr. Piñeiro señala el tema de los trabajos que se presentan a las reunio
nes por autores no socios. Aunque sabe que las cuotas de suscripción de las reu
niones son superiores para los no socios, cree que esta diferencia debía repercu
tir para la Sociedad y no para la Reunión, con lo que se podría reservar esta 
diferencia para la revista PASTOS, dado que todos pensamos las dificultades 
económicas que pueda tener cuando se publique con regularidad. La Asamblea 
debate el tema sin llegar a acuerdos concretos. 

Como punto final el Presidente, don Juan Remón, agradece a todos su 
colaboración y resalta la gran labor realizada por el Comité Organizador, en el 
que quiere destacar a don Justo Donézar y a don José María Mangado; asi
mismo, quiere que quede patente el reconocimiento de la S.E.E.R al Gobierno 
de Navarra por el apoyo y patrocinio de esta Reunión. 

Sin más que tratar, a las 13,30 horas se levanta la Sesión de la que, como 
Secretario, doy fe. Firmado: Javier Gil". 


